

#SENIOREN 13. April 2018

„Zauberpater“ Bickel zu Gast beim Seniorenkreis Saarbrücken

Anfang April hatte der Seniorenkreis Saarbrücken zu einem Treffen eingeladen. Sprecherin Arnhilde Thibaut-Vicart und Sprecher Otto Sefrin hatten bei dieser Veranstaltung einen besonderen Gast geladen.



Anfang April hatte der Seniorenkreis Saarbrücken zu einem Treffen eingeladen. Sprecherin Arnhilde Thibaut-Vicart und Sprecher Otto Sefrin hatten bei dieser Veranstaltung einen besonderen Gast geladen.

„Zauberpater“ Bickel von den Steyler Missionaren aus St. Wendel war zu Gast. Er "verzauberte" über eine Stunde lang die 40 Gäste mit seiner Show.





[Alle Bilder anzeigen »](#)